## **Deloitte**



## **Business Process Solutions**

### Cumplimiento tributario territorial en Colombia

Los líderes fiscales se enfrentan a desafíos cada vez más significativos, todo ocurriendo al mismo tiempo. Descubra todas las posibilidades de cómo la tecnología puede ampliar las habilidades de los profesionales de impuestos al liberar tiempo, definir indicadores, analíticas de tendencias, planificar y entregar un valor aún mayor al negocio.

Compartir experiencias y conocimientos a través de la más avanzada tecnología, capital intelectual y trabajo en equipo, hace que Deloitte ofrezca mejores insumos en el desarrollo de las labores.

Nuestro trabajo comprende la prestación del servicio para la elaboración del cumplimiento tributario territorial, que incluye la organización, la planificación y la ejecución del programa de trabajo necesario para el cumplimiento de las obligaciones.

Procesos operativos de alta calidad y herramientas globales, que garantizan la eficiencia, la calidad y oportunidad del servicio.





La Firma cuenta con un grupo de profesionales experimentados, capaces de brindar soluciones y soporte en todos los ámbitos de los procesos requeridos.

#### **Oportunidades**

- Experiencia en el cumplimiento tributario territorial para la proyección, la preparación, la liquidación y la presentación de vencimientos de obligaciones como impuestos de industria y comercio, avisos y tableros, medios magnéticos, retenciones de industria y comercio, estampillas, así como en las modificaciones relacionadas con estos gravámenes.
- Con el fin de simplificar las actividades del calendario tributario 2024 y la actualización del mismo, las compañías pueden evaluar la posibilidad de contratar un proveedor externo que les ayude en este proceso.
- Para apoyarlos en esto, la Firma cuenta con un grupo de profesionales experimentados, capaces de brindar soluciones y soporte en todos los ámbitos de los procesos requeridos, enmarcados en la eficiencia de los procedimientos y la confiabilidad de la información.

# ¿Qué es DTi?



Una solución integrada de gestión de proyectos y documentos para nuestros clientes y los profesionales de Deloitte. Mediante el uso de herramientas tecnológicas, en Deloitte, tenemos la capacidad de ofrecerle un servicio eficaz y eficiente, creando un impacto significativo.

## ¿Por qué ofrecemos a nuestros clientes el uso del myInsight/DTi?

#### Valor agregado continuo

Seguimiento permanente de la calidad y de los riesgos.

#### Seguridad

La transferencia de información es más segura que el correo.

#### Visibilidad global

Acceso a los calendarios de vencimientos y recursos de conocimientos como: Deloitte International Tax Source, Tax@ hand

#### Control

Verificación del compromiso y el estado de todas las obligaciones de cumplimiento en tiempo real.

#### · Acceso rápido

Acceso ágil a la información y a datos como periodo, tipo de documento y tipo de servicio, los cuales permiten un filtro rápido.

#### • Información detallada

Permite consultar entregables, información y facturas por servicios, entre otros. Facilita el control y acceso a versiones anteriores.



#### Contáctanos:

## Carlos Andrés Martínez R. Socio de Impuestos y Servicios Legales

Tel: + 57 314-6173922 Email: camartinez@deloitte.com

Deloitte se refiere a Deloitte Touche Tohmatsu Limited, sociedad privada de responsabilidad limitada en el Reino Unido, a su red de firmas miembro y sus entidades relacionadas, cada una de ellas como una entidad legal única e independiente. Consulte <a href="https://www.deloitte.com/co/conozcanos">www.deloitte.com/co/conozcanos</a> para obtener más información sobre nuestra red global de firmas miembro.

Deloitte presta servicios profesionales de auditoría y assurance, consultoría, asesoría financiera, asesoría en riesgos, impuestos y servicios legales, relacionados con nuestros clientes públicos y privados de diversas industrias. Con una red global de firmas miembro en más de 150 países, Deloitte brinda capacidades de clase mundial y servicio de alta calidad a sus clientes, aportando la experiencia necesaria para hacer frente a los retos más complejos de los negocios. Los más de 457,000 profesionales de Deloitte están comprometidos a lograr impactos significativos.

Tal y como se usa en este documento, Deloitte & Touche S.A.S., Deloitte Asesores y Consultores S.A.S., Deloitte S.A.S., Deloi

Esta presentación contiene solamente información general y Deloitte no está, por medio de este documento, prestando asesoramiento o servicios contables, comerciales, financieros, de inversión, legales, fiscales u otros.

Esta presentación no sustituye dichos consejos o servicios profesionales, ni debe usarse como base para cualquier decisión o acción que pueda afectar su negocio. Antes de tomar cualquier decisión o tomar cualquier medida que pueda afectar su negocio, debe consultar a un asesor profesional calificado. No se proporciona ninguna representación, garantía o promesa (ni explícito ni implícito) sobre la veracidad ni la integridad de la información en esta comunicación y Deloitte no será responsable de ninguna pérdida sufrida por cualquier persona que confíe en esta presentación.

©2023 Deloitte & Touche S.A.S., Deloitte Asesores y Consultores S.A.S., D Contadores S.A.S., Deloitte S.A.S. y D Profesionales S.A.S., según el servicio que presta cada una.